

## **Falleció director de revista Cuerpo Diplomático y socio de APTUR Chile, Justo Camacho Larriva.**

*La Asociación de Periodistas de Turismo de Chile, APTUR Chile, comunica con profundo pesar el sensible fallecimiento, acaecido este viernes 17 de febrero, de quien fuera un destacado socio de nuestra agrupación durante varias décadas, Justo Camacho Larriva, director ejecutivo de la revista Cuerpo Diplomático.*

Profesor de Estado, contador general, locutor y animador, Justo Camacho fue también un pionero de la televisión chilena, como conductor, en la década de los años 60 y principios de los 70, de un programa de televisión de gran sintonía en el canal 9 de la Universidad de Chile, que se llamaba **“Cuánto sabe usted”**, que era transmitido en directo (porque en esa época no existía el video para grabarlo), y en el cual el presentador hacía preguntas de cultura general mientras mostraba productos para el hogar. El programa tuvo gran éxito durante más de diez años, y está en la historia de la televisión chilena.

También fue locutor de **Tele-U**, un noticiero chileno transmitido por Canal 9 (hoy Chilevisión), junto a Pepe Abad, Marcelo Zúñiga y Gastón Bunout.

Como profesor, Justo Camacho fue director del Instituto Superior de Comercio N°1 Diego Portales, donde destacó por su caballerosidad y buen trato.

Como socio de APTUR Chile, Justo Camacho siempre destacó por su espíritu de colaboración con el gremio que agrupa a periodistas y comunicadores del turismo. Asimismo, participó de forma ejemplar en numerosas asambleas de socios dando ejemplo de compromiso y responsabilidad con la asociación.

Como APTUR Chile, expresamos a sus familiares y amigos nuestro más sentido pésame y nuestro deseo de que su memoria persevere entre los más jóvenes, como profesional y como persona, y que conozcan su legado de socio ejemplar.

Del mismo modo, queremos destacar su gran aporte al turismo nacional a través de la revista Cuerpo Diplomático, que en sus 37 años de existencia siempre tenía un espacio destacado para esta actividad, como asimismo la producción de ediciones especiales sobre temáticas vinculadas al turismo.

En una oportunidad, Justo Camacho escribió que la “Revista Cuerpo Diplomático nació tímidamente en la década de los 80 al servicio de la diplomacia, como una niña precoz que ansiaba convertirse en vocero de las más relevantes actividades que le correspondía vivir, transmitir y difundir el dorado portal de las naciones. Fueron años de aprendizaje, de estudio, de poner el cerebro a evolucionar antes que a descansar. Hasta que la singular adolescente logró alcanzar el escaparate de un medio referente, respetado e importante, en el contexto de las relaciones internacionales, a través de las misiones diplomáticas residentes, los entes empresariales, económicos, industriales, sociales y culturales, logrando el patrocinio de importantes y relevantes instituciones, tales como Sernatur, ProChile, EuroChile y CNC”.

Los restos de Justo Camacho serán velados este sábado 18 de febrero en la Capilla N°3 de la Parroquia Santa Gemita, ubicada en calle Suecia N°3100, esquina con Simón Bolívar. Sus funerales se realizarán el domingo 19, a las 15:00 horas, en el cementerio Parque del Recuerdo, Avenida Américo Vespucio N°555, comuna de Huechuraba.